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令和 5 年度 第 4 回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和 5 年 7 月 25 日（火） 

開 会 午後 3 時 

会議場 役場第一庁舎本館 3 階 301 会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之  

 

応召した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

応召しなかった教育委員（0 人） 

 

会議に出席した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

会議に欠席した教育委員（0 人） 

 

 

傍聴者（なし） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         高見 浩樹 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

教育課西はりま天文台公園長  船曳 英司 

教育課給食センター所長    高橋 真弓 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 
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議事日程 

 

開  会 

 

日 程 1  会議録署名委員の指名 

 

日 程 2  会議録の承認 

       令和 5 年度第 3 回定例教育委員会 

 

日 程 3  教育長報告 

 

日 程 4  教育委員報告 

 

日 程 5  協議・報告事項 

(1) 令和５年度第１回佐用町小中学校・保育園規模適正化推進会議 

  について 

(2) 学童保育について 

(3) 令和 5 年度全県夏季教育委員会研修会の詳細について 

(4) その他 

閉  会 
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開   会 

教 育 課 長 ただ今から、令和 5年度第 4回定例教育委員会を開会させていただ

きます。 

 

■日程 1 会議録署名委員の指名 

教 育 課 長 日程 1、会議録署名委員の指名ですが、樫本委員を指名させていた

だきます。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 2 会議録の承認 

教 育 課 長 日程 2、会議録の承認ですが、令和 5 年度第 3 回定例教育委員会の

会議録の承認につきましては、鎌本委員に決定しておりましたの

で、よろしくお願いいたします。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 3 教育長報告 

教 育 課 長 日程 3 教育長報告でございます。教育長お願いします。 

教 育 長 先程は学童保育の視察、お疲れ様でした。引き続いての定例教育

委員会となりますがよろしくお願いします。 

7 月 20 日、小中学校ともに一学期の終業式を実施しました。5 月

以降新型コロナウイルス感染症が再び流行し、学級閉鎖もあった1学

期ですが予定通りの教育課程を修了することができました。 

子どもたちは夏休みに入り、生涯学習課の行事にも参加し、いろ

いろな体験をしています。 

療養中の教職員については、2 人は終業式までに復帰しましたが、

あと 2 人は 11 月までの申請が出ています。 

中学校の部活動等では、陸上、水泳、柔道で県大会に出場する生

徒が 5 人あります。 

教 育 課 長 つづいて、教育課と生涯学習課から、主な行事等を報告させてい

ただきます。資料 2、3 ページをご覧ください。最初に、教育課につ

いて報告します。 

教 育 課 長 （7 月・8 月の教育課事業について説明） 

続いて、生涯学習課長より説明します。 

生涯学習課長 （7 月・8 月の生涯学習課事業について説明） 

教 育 課 長 以上、両課の報告が終わりましたが、各室から補足事項があれば

お願いします。 
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企画総務室長 ありません。 

教育推進室長 (管理職研修について追加説明) 

西はりま天文台公園長 (自然学校について追加報告、スターダストについて追加説明) 

給食センター所長 (給食センター体験会について追加報告) 

生涯学習推進室長 ありません。 

教 育 課 長 以上、報告等が終わりました。ご意見ご質問等がありましたら、

よろしくお願します。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 課 長 ないようですので、次に移ります。 

  

■日程 4 教育委員報告 

教 育 課 長 日程 4、教育委員報告です。順番にお願いします。 

教 育 委 員 生徒指導連絡協議会の南光地域部会に参加しました。 

一学期は計画通り教育課程を実施できたとのこと。夏休みについ

ては重点指導事項の共通理解を図ることを確認しました。 

教 育 委 員 佐用地区管理職研修会に参加しました。保幼小中学校から一学期

の報告を受けました。どこも共通して、支援が必要な子どもが増え

ているとのことでした。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 委 員 ありません。 

 

■日程 5  協議・報告事項 

教 育 課 長 日程 5 協議・報告事項に入らせていただきます。 

(1)「令和５年度第１回佐用町小中学校・保育園規模適正化推進会議

について」でございます。 

（令和２年度以降実施していなかった同会議を、現状の少子化を

踏まえ再開したことを説明） 

以上、説明が終わりました。委員の皆様のご意見ご質問等がござ

いましたら、よろしくお願いいたします。 

教 育 委 員 野球部に関してですが、昨年度までは佐用中と上月中、上津中と

三日月中がそれぞれ合同チームでしたが、今年度からは４校合同に

しないと１チームが作れないと校長先生から聞いたが。 

教 育 課 長 野球部は夏の大会で３年生が引退したので、チームが組めなくな

っています。４校集まっても紅白試合がどうにかできる状態です。 

教 育 委 員 規模適正化推進会議のメンバーは役場内の課長ですか。 

教 育 課 長 副町長、総務課長、財政室長、情報政策課長、企画防災課長、ま
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ちづくり企画室長、健康福祉課長、子育て・福祉室長、各支所長、

教育委員会事務局職員です。 

教 育 課 長 他にありませんか。 

ないようですので、次の、(2)「学童保育について」、先ほどの視

察を終えた感想やご意見をお願いします。 

教 育 委 員 支援員がおやつ代のことを言われていましたが、どういうことで

すか。 

教 育 課 長 おやつ代が足らないということだったと思います。保護者から

は、利用負担金とは別におやつ代を一月当たり 1,000円負担していた

だいています。物価も高騰していることから、足りぐるしいという

ことかと思います。 

教 育 委 員 おやつは 1 年生も 6 年生も同じものですか。 

教 育 課 長 そうです。少しでも単価を抑えるため、大袋を買い小分けするこ

とが多いようです。 

教 育 委 員 誰が買うのですか。 

教 育 課 長 各学童のスタッフが選んで購入しています。支払い事務は教育委

員会が行います。 

教 育 課 長 他にありませんか。ないようですので、次の、(3)「令和 5 年度全

県夏季教育委員会研修会の詳細について」企画総務室長が説明しま

す 

企画総務室長 （「令和5年度全県夏季教育委員会研修会」について日程、会場、

内容等を説明。） 

教 育 課 長 この件についてご意見等はありませんか。 

ないようですので、次に(7)「その他」に移ります。各室からお願

いします。 

企画総務室長 (中西播磨地区市町教育委員会連合会総会及び研修会について確認) 

生涯学習推進室長 (教員・地域住民合同研修会について確認) 

 

■ 閉 会 

教 育 課 長 以上、本日予定しておりました議事は全て終わりましたが、全体

を通して何かありましたらお願いします。 

教 育 課 長 ないようですので、本日の会議を終了いたします。最後に、閉会

の言葉を教育長お願いします。 

教 育 長 子どもたちには楽しい夏休みとなることを願っています。 

なお、夏休みは教育研究所で各種講座を計画していいますので、

教職員には積極的に参加して自らの資質向上を図っていただきたい
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と思っています。 

本日は長時間ありがとうございました。 

 

閉会時刻 午後 3時 41分 

 

佐用町教育委員会会議規則第 16 条の規定によりここに署名する。 

 

令和 5 年 8 月 25 日 

 

教 育 長   浅野 博之          

 

署名委員   樫本 明日香         


